
 

 

 

 

 
 

Große Kreisstadt Schwandorf 

 

Podiumsdiskussion 
pro und contra 

zum Thema 

„Erhöhung der Verbrennungsmenge im 
Müllkraftwerk Schwandorf /  

langfristige Sicherstellung der Energieversorgung 
der Nabaltec AG“ 

 am 

Freitag, 17. Juli 2009, 19.00 Uhr, 
im Piusheim, Herbststr. 13. 

 

Zu dieser Veranstaltung lade ich die Bevölkerung 
unserer Stadt ein. 

 

Begrüßung und Moderation: 
Oberbürgermeister Helmut Hey 

Einführung 
- Prof. Dr.-Ing. Martin Faulstich, Lehrstuhl für Rohstoff- und 

Energietechnologie, TU München 

Statements 
- Dipl.-Wirtschaftsing. Johannes Heckmann und  

Dipl.-Kfm. Gerhard Witzany, Vorstände der Fa. Nabaltec, Schwandorf 

- Martin Brock, Vertreter des Bürgerbegehrens gegen die Erhöhung der 
Verbrennungsmenge im Müllkraftwerk Schwandorf 
Hartmut Hoffmann, abfallpolitischer Sprecher Bund Naturschutz, 
Deutschland 

Anschließend Diskussion 
 

Schwandorf, 07. Juli 2009  
Stadt Schwandorf 

Helmut Hey 
Oberbürgermeister 

 


